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LA VIRGEN DEL 

SANTO 

ROSARIO: LA 

VIRGEN DE LA 

VICTORIA / LA 

MARE DE DÉU 

DEL SANT 

ROSARI: LA 

MARE DE DÉU 

DE LA 

VICTÒRIA 
Domingo XXVII – Ciclo C 
7 de octubre: Virgen del Santo Rosario. 

24 de septiembre: Virgen de la Merced: Mi Vida por tu libertad 

http://www.ordenmerced.org/index.php/es/ 
http://www.ordenmerced.org/index.php/es/component/k2/itemlist/tag/jubileo 

Santa Teresa de Calcuta: Una Santa en la oscuridad. Canonizada el 4 de 
septiembre de 2016,en Roma, por el Papa Francisco.https://gloria.tv/video/ 
ADnHxcrS1ttcSqqzYyYESeQMC 

 
 
 
Lectura de la profecía de Habacuc 
(1,2-3;2,2-4): 
 
¿Hasta cuándo clamaré, Señor, sin 
que me escuches? ¿Te gritaré: 
«Violencia», sin que me salves? 
¿Por qué me haces ver desgracias, 
me muestras trabajos, violencias y 
catástrofes, surgen luchas, se 
alzan contiendas?  
El Señor me respondió así: «Escribe 
la visión, grábala en tablillas, de 
modo que se lea de corrido. La 
visión espera su momento, se acerca 
su término y no fallará; si tarda, 
espera, porque ha de llegar sin 
retrasarse. El injusto tiene el 
alma hinchada, pero el justo vivirá 
por su fe.» 
 
 
 
Salmo94,1-2.6-7.8-9 

Lectura primera Ha 1,2-3;2,2-4 
El just viurà perquè ha cregut 
 
Lectura de la profecia d'Habacuc 
 
Fins quan, Senyor, demanaré auxili 
i no m'escoltareu, cridaré: 
«Violència», i no em salvareu? Per 
què deixeu que vegi aquestes 
calamitats i contempli tantes 
penes? Tinc davant els ulls 
devastacions i violències; hi ha 
baralles i s'aixequen discòrdies. 
El Senyor em respongué: «Escriu una 
visió, grava-la sobre tauletes 
d'argila, que es puguin llegir 
corrents. És una visió per a un 
moment determinat, que aspira al 
seu terme, i no fallarà. Espera-la, 
si es retardava; segur que vindrà, 
no serà ajornada. 
L'home d'esperit orgullós se 
sentirà insegur, però el just viurà 
perquè ha cregut». 
 
Salm responsorial 94,1-2.6-7.8-9 

http://www.ordenmerced.org/index.php/es/
http://www.ordenmerced.org/index.php/es/component/k2/itemlist/tag/jubileo
https://gloria.tv/video/ADnHxcrS1ttcSqqzYyYESeQMC
https://gloria.tv/video/ADnHxcrS1ttcSqqzYyYESeQMC
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R/. Ojalá escuchéis hoy la voz del 
Señor: 

«No endurezcáis vuestro corazón» 
 
Venid, aclamemos al Señor,  
demos vítores a la Roca que nos 
salva;  
entremos a su presencia dándole 
gracias, 
aclamándolo con cantos. R/.  
 
Entrad, postrémonos por tierra,  
bendiciendo al Señor, creador 
nuestro.  
Porque él es nuestro Dios,  
y nosotros su pueblo, el rebaño que 
él guía. R/.  
 
Ojalá escuchéis hoy su voz:  
«No endurezcáis el corazón como en 
Meribá,  
como el día de Masa en el 
desierto;  
cuando vuestros padres me pusieron 
a prueba  
y me tentaron, aunque habían visto 
mis obras.» R/. 
 
 
 
 
 
Lectura de la segunda carta del 
apóstol san Pablo a Timoteo (1,6-
8.13-14): 
 
Reaviva el don de Dios, que 
recibiste cuando te impuse las 
manos; porque Dios no nos ha dado 
un espíritu cobarde, sino un 
espíritu de energía,amor y buen 
juicio. No te avergüences de dar 
testimonio de nuestro Señor y de 
mí, su prisionero. Toma parte en 
los duros trabajos del Evangelio, 
según la fuerza de Dios. Ten 
delante la visión que yo te di con 
mis palabras sensatas y vive con fe 
y amor en Cristo Jesús. Guarda este 
precioso depósito con la ayuda del 
Espíritu Santo que habita en 
nosotros. 
 
 
 

(R.: 8) 
Veniu, celebrem el Senyor amb crits 
de festa, 
aclamem la Roca que ens salva; 
presentem-nos davant seu a lloar-
lo, 
aclamem-lo amb els nostres cants. 
 
R. Tant de bo que avui sentíssiu la 
veu del Senyor: 
«No enduriu els vostres cors». 
 
Veniu, prosternem-nos i adorem-lo, 
agenollem-nos davant el Senyor, que 
ens ha creat, 
ell és el nostre Déu, 
i nosaltres som el poble que ell 
pastura, 
el ramat que ell mateix guia. R. 
 
Tant de bo que avui sentíssiu la 
seva veu: 
«No enduriu els cors com a Meribà, 
com el dia de Massà, en el desert, 
quan van posar-me a prova els 
vostres pares, 
i em temptaren, tot i haver vist 
les meves obres». R. 
 
Lectura segona 2Tm 1,6-8.13-14 
No t'avergonyeixis del testimoni 

que donà el nostre Senyor 

 
Lectura de la segona carta de sant 
Pau a Timoteu 
 
Estimat, et recomano que procuris 
revifar la flama del do de Déu que 
portes en virtut de la imposició de 
les meves mans. L'Esperit que Déu 
ens ha donat no és de covardia, 
sinó de fermesa, d'amor i de seny. 
Per tant, no t'avergonyeixis ni del 
testimoni que donà el nostre Senyor 
ni de mi, que estic empresonat per 
ell; tot el que has de sofrir 
juntament amb l'obra de l'evangeli, 
suporta-ho amb la fortalesa que Déu 
ens dóna. Tingues com a norma la 
doctrina sana que has escoltat dels 
meus llavis, i viu en la fe i en 
l'amor de Jesucrist. El tresor que 
t'ha estat confiat és valuós. 
Guarda'l amb la força de l'Esperit 
Sant que viu en nosaltres. 
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Lectura del santo evangelio según 
san Lucas (17,5-10): 
 
En aquel tiempo, los apóstoles le 
pidieron al Señor: «Auméntanos la 
fe.»  
 
El Señor contestó: «Si tuvierais fe 
como un granito de mostaza, diríais 
a esa morera: "Arráncate de raíz y 
plántate en el mar." Y os 
obedecería. Suponed que un criado 
vuestro trabaja como labrador o 
como pastor; cuando vuelve del 
campo, ¿quién de vosotros le dice: 
"En seguida, ven y ponte a la 
mesa"? ¿No le diréis: "Prepárame de 
cenar, cíñete y sírveme mientras 
como y bebo, y después comerás y 
beberás tú"? ¿Tenéis que estar 
agradecidos al criado porque ha 
hecho lo mandado? Lo mismo 
vosotros: Cuando hayáis hecho todo 
lo mandado, decid: "Somos unos 
pobres siervos, hemos hecho lo que 
teníamos que hacer."» 
 

Al·leluia 1Pe 1,25 
La paraula del Senyor dura per 
sempre, 
i aquesta paraula és l'evangeli que 
és anunciat. 
 
Evangeli Lc 17,5-10 
Només que tinguéssiu fe 

 
Lectura de l'evangeli segons sant 
Lluc 
 
En aquell temps, els apòstols 
digueren al Senyor: «Doneu-nos més 
fe». El Senyor els contestà: «Només 
que tinguéssiu una fe menuda com un 
gra de mostassa, si dèieu a aquesta 
morera: "Arrenca't de soca-rel i 
planta't al mar", us obeiria. 
Suposem que algú de vosaltres té un 
esclau llaurant o pasturant el 
ramat. Quan ell torna del camp, li 
dieu mai que entri de seguida i 
segui a taula? No li dieu, més 
aviat, que prepari el sopar, que 
estigui a punt de servir-vos mentre 
mengeu i beveu, i que ell menjarà i 
beurà després? I quan l'esclau ha 
complert aquestes ordres, qui ho 
agraeix? Igualment vosaltres, quan 
haureu complert tot allò que Déu us 
mana, digueu: "Som servents sense 
cap mèrit: no hem fet altra cosa 
que complir el nostre deure"». 
 

 
Pensamientos para la homilía: 
 
Señor, ¡auméntanos la fe!... 
Si tuvierais fe como un granito de 
mostaza... 
 
Dios no nos ha dado un espíritu 
cobarde, sino un espíritu de 
energía ("firmeza", en catalán), 
amor y buen juico ("sensatez", en 
catalán).  
 
(Repito aquí este relato 
impresionante, sobre una fe 
intrépida y valiente, para los que 
todavía no lo conocen): 
 
El 30 de agosto de 1909, en la 
isla-península de Tumaco, Colombia 

Pensaments per a l'homilia: 
 
Senyor, Doneu-nos més fe! ... 
Només que tinguéssiu fe com un gra 
de mostassa ... 
 
L'Esperit que Déu ens ha donat no 
és de covardia, sinó de fermesa, 
d'amor i de seny.  
 
 
 
(Repeteixo aquí aquest relat 
impressionant, sobre una fe 
intrèpida i valenta, per als que 
encara no el coneixen): 
 
El 30 d'agost de 1909, a l'illa-
península de Tumaco, Colòmbia (a la 
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(en la costa del Pacífico; y es 
sabido que el pacífico, de 
"pacífico", sólo tiene el nombre), 
un terremoto de 10 minutos sacude 
la isla.  
 
10 minutos de terremoto es mucho 
terremoto. Los isleños ya se temen 
lo peor, pues ya lo han visto otras 
veces: un devastador tsunami.  
 
 
Efectivamente, las aguas de las 
playas ya se retiran, anunciando 
una devastadora ola. Uno de los dos 
misioneros agustinos recoletos que 
estaban en la isla, entre la gente 
humilde del lugar (descendientes de 
los esclavos negros e indígenas), 
corre al sagrario de la parroquia y 
asume todas las formas del copón.  
 
Con la forma grande dentro del 
copón, corre a la playa, con un 
grupo de sus feligreses. Los cuales 
tiemblan pues ya ven llegar la 
terrible y devastadora ola.  
 
Pero el misionero, con una fe 
intrépida y firme, alza el copón 
hacia la ola gigante y hace la 
señal de la cruz en el aire.  
 
La ola se desmorona ante el 
Santísimo Sacramento, y al 
misionero sólo le alcanza a la 
cintura. Entonces aquella mole de 
agua retrocede y se funde en el 
mar.  
 
La gente, admirada, grita 
"milagro", "milagro". Y 
efectivamente es quizás el milagro 
eucarístico más impresionante de la 
historia de la Iglesia. Digno de 
ser recordado y contado.  
 
 
Con la forma grande ya dentro de la 
custodia, los misioneros agustinos 
organizaron una solemne procesión 
de acción de gracias. Que, con toda 
seguridad, sigue organizándose hoy 
en día para conmemorar ese milagro 
eucarístico portentoso, y la 
intrépida fe del misionero.  

costa del Pacífic; i és sabut que 
el pacífic, de "pacífic", només en 
té el nom), un terratrèmol de 10 
minuts sacseja l'illa. 
 
 
10 minuts de terratrèmol és molt 
terratrèmol. Els illencs ja es 
temen el pitjor, perquè ja ho han 
vist altres vegades: un devastador 
tsunami. 
 
Efectivament, les aigües de les 
platges ja es retiren, anunciant 
una devastadora onada. Un dels dos 
missioners agustins recolets que 
estaven a l'illa, entre la gent 
humil del lloc (descendents dels 
esclaus negres i indígenes), corre 
al sagrari de la parròquia i 
assumeix totes les formes del copó. 
 
Amb la forma gran dins del copó, 
corre a la platja, amb un grup dels 
seus feligresos. Els quals tremolen 
perquè ja veuen arribar la terrible 
i devastadora onada. 
 
Però el missioner, amb una fe 
intrèpida i ferma, alça el copó cap 
a la onada gegant i fa el senyal de 
la creu en l'aire. 
 
L'onada s'ensorra davant el 
Santíssim Sagrament, i al missioner 
només li arriba a la cintura. 
Llavors aquella massa immensa 
d'aigua retrocedeix i es fon en el 
mar. 
 
La gent, admirada, crida 
"miracle!", "miracle!". I 
efectivament és potser el miracle 
eucarístic més impressionant de la 
història de l'Església. Digne de 
ser recordat i explicat. 
 
 
Amb la forma gran ja dins la 
custòdia, els missioners agustins 
van organitzar una solemne processó 
d'acció de gràcies. Que, amb tota 
seguretat, segueix organitzant-se 
avui en dia per commemorar aquest 
miracle eucarístic portentós, i la 
intrèpida fe del missioner. 
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Esta es la fe que necesitamos hoy 
para hacer frente a la ola gigante 
de la secularización, que amenaza 
con arrasarlo todo, dentro y fuera 
de la Iglesia.  
 
 
Señor, ¡auméntanos la fe!... 
 
Si tuvierais fe como un granito de 
mostaza... 
 
Dios no nos ha dado un espíritu 
cobarde, sino un espíritu de 
firmeza, amor y sensatez. 
 
En un famoso documento de los 
obispos españoles, "Teología y 
secularización, a los 40 años del 
Concilio Vaticano II", se afirma 
que el problema más grande que 
tiene la Iglesia en España, y en 
todo el primer mundo, no es tanto 
la falta de vocaciones, como la 
secularización interna de la 
Iglesia.  
 
Es decir que el desierto de la vida 
sin Dios también se ha metido 
dentro de la Iglesia, provocando 
una falta de una verdadera Fe. Y 
esta falta de Fe verdadera es muy 
preocupante y devastadora.  
 
En el Evangelio se habla de una 
oveja perdida, y de 99 en el redil. 
Pero ahora la realidad es la de 99 
ovejas perdidas y una sola en el 
redil.  
 
¿Cómo no desanimarse?, ¿cómo no 
acobardarse?, ante una tarea tan 
imponente y con tan pocos efectivos 
humanos. 
 
La respuesta nos la da la Palabra 
de Dios, que debemos creer con 
firmeza, con valentía, 
intrépidamente, como el misionero 
agustino ante el Tsunami, en 
Tumaco. 
 
Dios le dice a Josué, antes de 
emprender la conquista de la tierra 

 
Aquesta és la fe que necessitem 
avui per fer front a l'onada gegant 
de la secularització, que amenaça 
amb arrasar-ho tot, dins i fora de 
l'Església. 
 
Senyor, Doneu-nos més fe!... 
 
Només que tinguéssiu fe com un 
granet de mostassa... 
 
Déu no ens ha donat un esperit 
covard, sinó un esperit de fermesa, 
amor i seny. 
 
 
En un famós document dels bisbes 
espanyols, "Teologia i 
secularització, als 40 anys del 
Concili Vaticà II", s'afirma que el 
problema més gran que té l'Església 
a Espanya, i en tot el primer món, 
no és tant la manca de vocacions, 
com la secularització interna de 
l'Església. 
 
 
És a dir que el desert de la vida 
sense Déu també s'ha ficat dins 
l'Església, provocant una manca 
d'una veritable Fe. I aquesta falta 
de Fe veritable és molt preocupant 
i devastadora. 
 
En l'Evangeli es parla d'una ovella 
perduda, i de 99 a la cleda. Però 
ara la realitat és la de 99 ovelles 
perdudes i una sola a la cleda. 
 
 
Com no desanimar-se?, com no 
acovardir-se?, davant una tasca tan 
imponent i amb tan pocs efectius 
humans. 
 
La resposta ens la dóna la Paraula 
de Déu, que hem de creure amb 
fermesa, amb valentia, 
intrèpidament, com el missioner 
agustí davant el Tsunami, a Tumaco. 
 
Déu li diu a Josuè, abans 
d'emprendre la conquesta de la 
terra promesa: "Sigues Ferm i 
Valent, no t'acovardeixis, que jo 
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prometida: "¡Sé Firme y Valiente, 
no te acobardes, que yo estaré 
contigo donde quiera que vayas!" 
 
 
Y ¿cómo entender lo que nos dice el 
Señor?: "Somos unos pobres siervos, 
hemos hecho lo que teníamos que 
hacer". 
 
Es muy claro lo que tenemos que 
hacer, hermanos y hermanas, si Dios 
nos regala una Fe firme y valiente.  
 
Esta Fe nos habla de un Dios que 
nos ama con un Amor Eterno, des de 
antes de la creación del mundo. Y 
por ello existe todo lo que existe, 
y por ello existimos nosotros.  
 
 
Y tanto nos Ama Dios, hermanos, que 
entrega a la muerte Aquello que Él 
más ama, a su Único Hijo, Nuestro 
Señor Jesucristo, que muere por 
nuestros pecados, en obediencia 
amorosa al Padre.  
 
¿Qué significa esto exactamente? 
 
Nos lo explica de manera genial 
Benedicto XVI, el Papa emérito, en 
su primera encíclica: Dios es Amor, 
en el núm. 10: 
 
"Dios te ama tanto, Dios me ama 
tanto, que tu pecado, mi pecado, le 
enfrentan con Él mismo: su Amor con 
su Justicia" (cita no literal). 
 
 
Si Dios nos ama tanto, lo que 
debemos hacer, hermanos y hermanas, 
está muy claro: AMARLO, y esto 
también quiere decir CREER y 
CONFIAR en Él (pues "el Amor todo 
lo cree y todo lo espera", cf 1Co 
13); AMARLO con todo el corazón, 
con toda el alma, con todo el 
pensamiento y con todas las 
fuerzas.  
 
Y amar al hermano como Jesús nos ha 
amado a nosotros: con un amor hasta 
el extremo de sufrir por el otro 
para que se salve.  

estaré amb tu arreu on vagis!" 
 
I com entendre el que ens diu el 
Senyor?: "Som servents sense cap 
mèrit, hem fet el que havíem de 
fer". 
 
És molt clar el que hem de fer, 
germans i germanes, si Déu ens 
regala una Fe ferma i valenta. 
 
Aquesta Fe ens parla d'un Déu que 
ens estima amb un Amor Etern, des 
d'abans de la creació del món. I 
per això existeix tot el que 
existeix, i per això existim 
nosaltres. 
 
I tant ens Estima Déu, germans, que 
lliura a la mort Allò que Ell més 
estima, el seu Únic Fill, Nostre 
Senyor Jesucrist, que mor pels 
nostres pecats, en obediència 
amorosa al Pare. 
 
Què vol dir això exactament? 
 
Ens ho explica de manera genial 
Benet XVI, el papa emèrit, a la 
seva primera encíclica: Déu és 
Amor, en el núm. 10: 
 
“Déu t’estima tant, Déu m’estima 
tant, que el teu pecat, el meu 
pecat l’enfronten amb Ell mateix: 
el seu Amor amb la seva Justícia” 
(cita no literal). 
 
Si Déu ens estima tant, el que hem 
de fer, germans i germanes, està 
molt clar: estimar-lo, i això també 
vol dir CREURE i CONFIAR en Ell (ja 
que "l'Amor tot ho creu i tot ho 
espera", cf 1Co 13); Estimar-lo amb 
tot el cor, amb tota l'ànima, amb 
tot el pensament i amb totes les 
forces. 
 
I estimar el germà com Jesús ens ha 
estimat a nosaltres: amb un amor 
fins a l'extrem de patir per 
l'altre perquè se salvi. 
 
Així arribarem a les 99 ovelles 
perdudes. Així aconseguirem que es 
converteixin i aconsegueixin, amb 



7 

 
Así llegaremos a las 99 ovejas 
perdidas. Así conseguiremos que se 
conviertan y alcancen, con 
nosotros, la felicidad eterna.  
 
Una felicidad eterna que Dios Padre 
nos tiene preparada en el cielo 
desde toda la eternidad.  
 
En la Eucaristía que ahora 
celebraremos, si la celebramos con 
mucha Fe, con la fe intrépida de 
los valientes 
misioneros,recibiremos la valentía 
para comunicar el tesoro de nuestra 
Fe a nuestros hermanos. 
 
Y recibiremos también la fortaleza 
para sufrir por ellos, para que se 
salven, para que sus corazones se 
abran a la Palabra de Dios. 
 
Tendremos la fortaleza para ofrecer 
nuestros dolores, nuestros 
sufrimientos derivados de la vida 
matrimonial, familiar, comunitaria, 
parroquial, etc.  
 
Ofreciendo también nuestro corazón 
arrepentido y humillado, por tantas 
caídas en el pecado que tan 
fácilmente nos ata. Pues dice David 
en el Salmo 50: "UN CORAZON 
ARREPENTIDO Y HUMILLADO, DIOS MÍO, 
TÚ NO LO DESPRECIAS." 
 
¿QUÉ CONVIRTIÓ AL PERSEGUIDOR SAULO 
DE TARSO EN EL GRAN SAN PABLO? ¡FUE 
LA VALENTÍA Y LA FORTALEZA DE SAN 
ESTEBAN, EL PRIMER MÁRTIR DE LA 
IGLESIA! 
 
¡María Santísima (Reina del Santo 
Rosario y Virgen de la Victoria), 
todos los Ángeles y Arcángeles, y 
todos los santos y santas de Dios, 
nos ayudaran! 
 
Que así sea. 

nosaltres, la felicitat eterna. 
 
Una felicitat eterna que Déu Pare 
ens té preparada en el cel des de 
tota l'eternitat. 
 
En l'Eucaristia que ara celebrarem, 
si la celebrem amb molta Fe, amb la 
fe intrèpida dels valents 
missioners, rebrem la valentia per 
comunicar el tresor de la nostra Fe 
als nostres germans. 
 
 
I rebrem també la fortalesa per 
patir per ells, perquè se salvin, 
perquè els seus cors s'obrin a la 
Paraula de Déu. 
 
Tindrem la fortalesa per oferir els 
nostres dolors, els nostres 
sofriments derivats de la vida 
matrimonial, familiar, comunitària, 
parroquial, etc. 
 
Oferint també el nostre cor penedit 
i humiliat, per tantes caigudes en 
el pecat que tan fàcilment ens 
lliga. Doncs diu David en el Salm 
50: "UN COR PENEDIT I HUMILIAT, DÉU 
MEU, TU NO EL MENYSPREES." 
 
 
QUÈ VA CONVERTIR EL PERSEGUIDOR 
SAULO DE TARS EN EL GRAN SANT PAU? 
¡VA SER LA VALENTIA I LA FORTALESA 
DE SANT ESTEVE, EL PRIMER MÀRTIR DE 
L'ESGLÉSIA! 
 
'Maria Santíssima (Reina del Sant 
Rosari i Verge de la Victòria), 
tots els Àngels i Arcàngels, i tots 
els sants i santes de Déu, ens 
ajudaran! 
 
Que així sigui. 

 
Mn. Joan Manuel Serra i Oller / jserrao@bisbatsantfeliu.cat 
Parroquia de Sant Miquel, Molins de Rei, Sant Vicenç, de Castellbisbal, Santa 
Eulàlia, del Papiol i Sala multiconfesional, Hospital Moisès Broggi, Sant Joan 
Despí, Barcelona (Cataluña, España). Comunitats del Camí Neocatecumenal, de 
Sant Antonio de Pàdua, de Sant Vicenç dels Horts. 

mailto:jserrao@bisbatsantfeliu.cat
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www.bisbatsantfeliu.cat / www.mossenjoan.com 
www.parroquiasantjoandespi.com 

http://parroquiasantmiquel.molinsderei.net/ 

Parròquia de Santa Eulàlia del Papiol: http://bit.ly/2sL7Z93 

 Parròquia de Sant Vicenç, de Castellbisbal: 
https://sites.google.com/site/santvicenc344/ 

Ver ésta y otras homilías mías en: www.mossenjoan.com/index_JMSO.html 
www.evangelizaciondigital.org / www.movimientosacerdotalmariano.es 
www.camino-neocatecumenal.org / www.mistica.es / www.carmelcat.cat 

Mis vídeos en Gloria.tv (NO estoy de acuerdo con los vídeos que en Gloria.tv 
critican al Santo Padre Francisco 

// No estic d'acord amb els vídeos que en Gloria.tv critiquen al Sant Pare 
Francesc): https://gloria.tv/Juan%20Manuel%20Serra%20Oller  

Los Tweets de este cura twitero: https://twitter.com/JuanManuelSerr5 

Los Dones del Espíritu Santo: Ilustrados en los ventanales de la Parroquia el 

Espíritu Santo de Barcelona: http://www.mossenjoan.com/Pentecosta/Dons_cas.htm 

En català: http://www.mossenjoan.com/Pentecosta/Dons.htm 

  

http://www.bisbatsantfeliu.cat/
http://www.mossenjoan.com/
file://servidor-bisbat/Personal/DELEGACIONS/MATRIMONIALS/Notari-Secretari/aa_segonafase_nov2005/homilies/A/any/Dium%2027%20-%20A/www.parroquiasantjoandespi.com
http://parroquiasantmiquel.molinsderei.net/
http://bit.ly/2sL7Z93
https://sites.google.com/site/santvicenc344/
http://www.mossenjoan.com/index_JMSO.html
http://www.evangelizaciondigital.org/
http://www.movimientosacerdotalmariano.es/
http://www.camino-neocatecumenal.org/
http://www.mistica.es/
http://www.carmelcat.cat/
https://gloria.tv/go/55Vir66ZsIG0mEfk7AuHPX5RYGTrxvygZnjvUC6hiuQGHIvi2Tu8cTHastVknULesz03DRv30O3MazOqx0Vslr8ghu6CyW2zMBzVn0Z6MdXNEqhXGY39Iom
https://gloria.tv/go/55Vir66ZsIG0mEfk7AuHPX5RYGTrxvygZnjvUC6hiuQGHIvi2Tu8cTHastVknULesz03DRv30O3MazOqx0Vslr8ghu6CyW2zMBzVn0Z6MdXNEqhXGY39Iom
https://gloria.tv/go/55Vir66ZsIG0mEfk7AuHPX5RYGTrxvygZnjvUC6hiuQGHIvi2Tu8cTHastVknULesz03DRv30O3MazOqx0Vslr8ghu6CyW2zMBzVn0Z6MdXNEqhXGY39Iom
https://gloria.tv/go/55Vir66ZsIG0mEfk7AuHPX5RYGTrxvygZnjvUC6hiuQGHIvi2Tu8cTHastVknULesz03DRv30O3MazOqx0Vslr8ghu6CyW2zMBzVn0Z6MdXNEqhXGY39Iom
https://gloria.tv/Juan%20Manuel%20Serra%20Oller
https://twitter.com/JuanManuelSerr5
http://www.mossenjoan.com/Pentecosta/Dons_cas.htm
http://www.mossenjoan.com/Pentecosta/Dons.htm
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La batalla de Lepanto, 

el Santo Rosario y la 

Virgen de la Victoria 

Fuente: http://www.corazones.org 
/diccionario/lepanto.htm 

7 de octubre, 1571 

A la izquierda: La Batalla de 
Lepanto, por Paolo Veronese. Esta 
pintura está en S. Pedro Mártir, 
Murano. Ver Marian Solidarity 
(mariansolidarity.com). 

La oración del rosario salva a la 
cristiandad. 

La oración es nuestra arma en la 

batalla actual 

En 1571 la cristiandad era 
amenazada por los turcos 
(musulmanes). El Papa San Pío V 

pidió a todos que rezaran, particularmente el rosario, para obtener la 

victoria. Una vez conseguida, instituyó la fiesta de Nuestra Señora del 
Rosario 

Los musulmanes ya habían arrasado con la cristiandad en el norte de 
África, en el medio oriente y otras regiones. España y Portugal se había 
librado después de 8 siglos de lucha. La amenaza se cernía una vez más 

sobre toda Europa. Los turcos se preparaban para dominarla y acabar con 
el Cristianismo. 

La situación para los cristianos era desesperada. Italia se encontraba 
desolada por una hambruna, el arsenal de Venecia estaba devastado por un 
incendio. Aprovechando esa situación los turcos invadieron a Chipre con 

un formidable ejército. Los defensores de Chipre fueron sometidos a las 
más crueles torturas. 

El Papa San Pío V trató de unificar a los cristianos para defender el 
continente pero contó con muy poco apoyo.Por fin se ratificó la alianza 
en mayo del 1571. La responsabilidad de defender el cristianismo cayó 

principalmente en Felipe II, rey de España, los venecianos y genoveses. 
Para evitar rencillas, se declaró al Papa como jefe de la liga, Marco 
Antonio Colonna como general de los galeones y Don Juan de Austria, 
generalísimo.El ejército contaba con 20,000 buenos soldados, además de 
marineros. La flota tenía 101 galeones y otros barcos más pequeños. El 
Papa envió su bendición apostólica y predijo la victoria. Ordenó además 
que sacaran a cualquier soldado cuyo comportamiento pudiese ofender al 

Señor.  

http://www.corazones.org/diccionario/lepanto.htm
http://www.corazones.org/diccionario/lepanto.htm
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San Pío V, miembro de la Orden de Santo Domingo, y consciente del poder 
de la devoción al Rosario, pidió a toda la Cristiandad que lo rezara y 
que hiciera ayuno, suplicándole a la Santísima Virgen su auxilio ante 

aquel peligro.  

Poco antes del amanecer del 7 de octubre la Liga Cristiana encontró a la 
flota turca anclada en el puerto de Lepanto. Al ver los turcos a los 
cristianos, fortalecieron sus tropas y salieron en orden de batalla. Los 
turcos poseían la flota más poderosa del mundo, contaban con 300 

galeras, además tenían miles de cristianos esclavos de remeros. Los 
cristianos estaban en gran desventaja siendo su flota mucho más pequeña, 
pero poseían un arma insuperable: el Santo Rosario. En la bandera de la 
nave capitana de la escuadra cristiana ondeaban la Santa Cruz y el Santo 
Rosario. 

La línea de combate era de 2 kilómetros y medio. A la armada cristiana 
se le dificultaban los movimientos por las rocas y escollos que destacan 
de la costa y un viento fuerte que le era contrario. La más numerosa 
escuadra turca, sin embargo tenía facilidad de movimiento en el ancho 
golfo y el viento la favorecía grandemente. 

Mientras tanto, miles de cristianos en todo el mundo dirigían su 
plegaria a la Santísima Virgen con el rosario en mano, para que ayudara 
a los cristianos en aquella batalla decisiva.  

Don Juan mantuvo el centro y tuvo por segundos a Colonna y al general 
Veneciano, Venieri. Andrés Doria dirigía el ala derecha y Austin 

Barbarigo la izquierda. Pedro Justiniani, quien comandaba los galeones 
de Malta, y Pablo Jourdain estaban en cada extremo de la línea. El 
Marqués de Santa Cruz estaba en reserva con 60 barcos listo para relevar 
a cualquier parte en peligro. Juan de Córdova con 8 barcos avanzaba para 
espiar y proveer información y 6 barcos Venecianos formaban la avanzada 
de la flota. 

La flota turca, con 330 barcos de todos tipos, tenía casi el mismo orden 
de batalla, pero según su costumbre, en forma de creciente. No 
utilizaban un escuadrón de reserva por lo que su línea era mucho más 
ancha y así tenían gran ventaja al comenzar la batalla. Hali estaba en 
el centro, frente a Don Juan de Austria; Petauch era su segundo; 
Louchali y Siroc capitaneaban las dos alas contra Doria y Barbarigo. 
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Don Juan dio la señal 
de batalla enarbolando 
la bandera enviada por 

el Papa con la imagen 
de Cristo crucificado y 
de la Virgen y se 
santiguó. Los generales 
cristianos animaron a 
sus soldados y dieron 
la señal para rezar. 
Los soldados cayeron de 

rodillas ante el 
crucifijo y continuaron 
en esa postura de 
oración ferviente hasta 
que las flotas se 

aproximaron. Los turcos se lanzaron sobre los cristianos con gran 
rapidez, pues el viento les era muy favorable, especialmente siendo 

superiores en número y en el ancho de su línea.  Pero el viento que era 
muy fuerte, se calmó justo al comenzar la batalla. Pronto el viento 
comenzó en la otra dirección, ahora favorable a los cristianos. El humo 
y el fuego de la artillería se iba sobre el enemigo, casi cegándolos y 
al fin agotándolos.  

La batalla fue terrible y sangrienta. Después de tres horas de lucha, el 
ala izquierda cristiana, bajo Barbarigo, logró hundir el galeón de 
Siroch. Su pérdida desanimó a su escuadrón y, presionado por los 
venecianos, se retiró hacia la costa. Don Juan, viendo esta ventaja, 
redobló el fuego, matando así a Hali, el general turco, abordó su 
galeón, bajó su bandera y gritó: ¡victoria! Los cristianos procedieron a 
devastar el centro. 

Louchali, el turco, con gran ventaja numérica y un frente más ancho, 
mantenía a Doria y el ala derecha a distancia hasta que el Marqués de 
Santa Cruz vino en su ayuda. El turco entonces escapó con 30 galeones, 
el resto habiendo sido hundidos o capturados. 

La batalla duró desde alrededor de las 6 de la mañana hasta la noche, 
cuando la oscuridad y aguas picadas obligaron a los cristianos a buscar 
refugio. 
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El Papa Pío V, 
desde el Vaticano, 
no cesó de pedirle 

a Dios, con manos 
elevadas como 
Moisés. Durante la 
batalla se hizo 
procesión del 
rosario en la 
iglesia de Minerva 
en la que se pedía 

por la victoria. 
El Papa estaba 
conversando con 
algunos cardenales 
pero, de repente 
los dejó, se quedó 

algún tiempo con sus ojos fijos en el cielo, cerrando el marco de la 

ventana dijo: "No es hora de hablar más sino de dar gracias a Dios por 
la victoria que ha concedido a las armas cristianas". Este hecho fue 
cuidadosamente atestado y auténticamente inscrito en aquel momento y 
después en el proceso de canonización de Pío V. 

Las autoridades después compararon el preciso momento de las palabras 

del Papa Pio V con los registros de la batalla y encontraron que 
concordaban de forma precisa. Pero la mayor razón de reconocer el 
milagro de la victoria naval es por los testimonios de los prisioneros 
capturados en la batalla. Ellos testificaron con una convicción 
incuestionable de que habían visto a Jesucristo, San Pedro, San Pablo y 
a una gran multitud de ángeles, espadas en manos, luchando contra Selim 
y los turcos, cegándolos con humo.   

En la batalla de 
Lepanto murieron unos 
30,000 turcos junto con 
su general, Hali.  
5,000 fueron tomados 

prisioneros, entre 
ellos oficiales de alto 
rango. 15,000 esclavos 
fueron encontrados 
encadenados en las 
galeras y fueron 
liberados. Perdieron 

más de 200 barcos y 
galeones. Los 
cristianos recuperaron 
además un gran botín de 
tesoros que los turcos 
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habían pirateado.  

Los turcos con su orgulloso emperador fueron presa de la mayor 
consternación ante la derrota. Dios, que en su justicia había permitido 
que parte de las naciones cristianas cayeran bajo la opresión turca, 
impuso aquel día un límite y no permitió que el cristianismo 
desapareciera. El Dios que pone límites a las aguas y conoce cada grano 
de arena, escuchó la oración y manifestó su poder salvador. Fue la 
última batalla entre galeones de remos.   

Los cristianos lograron una milagrosa victoria que cambió el curso de la 
historia. Con este triunfo se reforzó intensamente la devoción al Santo 
Rosario.  

En gratitud perpetua a Dios por la victoria, el Papa Pio V instituyó la 
fiesta de la Virgen de las Victorias, después conocida como la fiesta 
del Rosario, para el primer domingo de octubre. A la letanía de Nuestra 
Señora añadió "Auxilio de los cristianos". El Papa Pío V murió el 
primero de mayo de 1572, fue beatificado por Clemente X en 1672 y 
canonizado por Clemente XI en 1712.  Sus restos mortales están en la 
basílica de Santa María la Mayor en Roma. 

En 1569, (dos años antes de la batalla) el mismo Papa, en su Carta 
Apostólica ”Acostumbraron los Romanos Pontífices" ilustró – y en cierto 
modo, definió – la forma tradicional del Rosario. 
En 1573, el Papa Gregorio XIII le cambió el nombre a la fiesta, por el 
de Nuestra Señora del Rosario. El Papa Clemente XI extendió la fiesta 
del Santo Rosario a toda la Iglesia de Occidente, en 1716 (El mismo Papa 
canonizó al Papa Pío V en 1712). El Papa Benedicto XIII la introdujo en 
el Breviario Romano y San Pío X la fijó en el 7 de octubre y afirmó:  

"Dénme un ejército que rece el Rosario y vencerá al mundo". 

Lo acontecido en Lepanto por intercesión de la Virgen y el rezo del 
rosario se repitió: 

- En Viena, liberada por Juan Sobinski. 

- En Polonia, donde, en agradecimiento a Nuestra Señora por la victoria 
obtenida, se estableció la fiesta del Dulce Nombre de María. 

-En Rumania. 

Hoy los cristianos estamos en situación similar, en una lucha entre la 
cultura de la vida y la cultura de la muerte. Ésta se refleja en la 

destrucción de las familias y también en la crisis de los gobiernos en 
todos los países. El enemigo parece muy superior en sus fuerzas: Ellos 
tienen la prensa, la TV, las universidades, el dinero... La mayoría de 
los cristianos están dormidos, arrastrados por el paganismo imperante. 
Pero no podemos lamentarnos de no tener los recursos que tiene el 
enemigo. Tampoco podemos esperar a que todos los católicos despierten 
del letargo en que el mundo los tiene envueltos. Nosotros tenemos las 

armas más poderosas: La fe y el Santo Rosario. El Señor ganará la 
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batalla con la entrega total de unos pocos humildes y totalmente fieles 
al Señor, a María y a la Iglesia.  Hombres y mujeres que no se 
avergüenzan de ser católicos y de luchar con todo el corazón.  

La victoria no será fácil. Lepanto no fue fácil. La lucha fue sin 
cuartel, con enormes sufrimientos. Hoy no será fácil. Pero no tengan 
miedo pues Dios da la gracia. Hay que actuar YA, poniendo la confianza 
en el Señor y sabiendo usar sus armas que son espirituales y no según 
nuestra lógica.  Hay que unirse al Papa el Vicario de Cristo y seguir 

sus direcciones.  

Lepanto y la Virgen de Guadalupe 

Uno de los tres almirantes comandando las 

fuerzas católicas en Lepanto era Andrea Doria. 
Él llevaba consigo una pequeña réplica de la 
Virgen de Guadalupe (Patrona de México). Está 
imagen se encuentra en la iglesia de San 
Estéfano en Aveto, Italia. 

Reliquias de la victoria 

La reliquia más importante es El Cristo de 
Lepanto que se encuentra en la Catedral de 
Barcelona.  

Un cartel allí dice: "Santo Cristo de Lepanto. 
Según la tradición oral esta imagen (Siglo XV) 
presidió la galera capitana del bando 
cristiano que en el golfo de Lepanto hundió la 
flota otomana el 7 de octubre de 1571, durante 

el pontificado del Santo Padre Pío V." 

En el Monasterio de Montesión de las 
Dominicas de Esplugues de Llobregat, 
Provincia de Barcelona, está la Virgen de 
la Victoria, que Juan de Austria llevaba 

en la popa de su Galera Real. La regaló a 
este monasterio pues era el que tenía la 
cofradía del Santo Rosario más antigua, de 
Barcelona. Verlo en este power point sobre 
la Beata y Mártir Josefina Sauleda: 
http://mossenjoan.com/vida/martires/Presentacion3.ppt 

También en Barcelona, en el Museo Marítimo 

de Barcelona, en el astillero medieval, se 
guarda una reproducción a escala real (60 
metros de eslora total) de la nave La Real 
de Juan de Austria, Capitán de la Santa 
Liga de Lepanto.  -Agradecemos a Neus 
Sans, Barcelona. 

En el Monasterio de Ntra. Sra. de 

http://mossenjoan.com/vida/martires/Presentacion3.ppt
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Guadalupe en España podemos contemplar un enorme farol capturado de uno 
de los navíos de guerra musulmanes en la Batalla de Lepanto. 

En Roma, en el techo de Santa María en Aracoeli podemos observar las 
decoraciones en oro tomadas de las galeras turcas. 

En el palacio Doges de Venecia hay una gigantesca bandera islámica, 
trofeo de la victoria sobre uno de los barcos turcos en la batalla de 

Lepanto. 

En la Basílica Santa María la Mayor, cerca de la tumba del Papa Pío V, 
había otra bandera islámica de la batalla, pero fue devuelta a Estambul 
en 1965 como gesto de concordia. 

++++++++ 

Más en:  

https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Lepanto 

  

https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Lepanto
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MIRA LA ESTRELLA, INVOCA A MARÍA 
 

 
 

San Bernardo de Claraval 

 

Y el nombre de la Virgen era María (Lc 1, 27). Hablemos un poco de este nombre que significa, según se dice, 

Estrella del Mar, y que conviene maravillosamente a la Virgen Madre. ... Ella es verdaderamente esta espléndida 

estrella que se levanta sobre la inmensidad del mar, toda brillante por sus méritos, radiante por sus ejemplos. 

 

¡Oh tú, quienquiera que seas, que te sientes lejos de la tierra firme, arrastrado por las olas de este mundo, en 

medio de borrascas y tempestades, si no quieres naufragar, no quites los ojos de la luz de esta estrella! 

 

Si el viento de las tentaciones se levanta, si el escollo de las tribulaciones se interpone en tu camino, mira a la 

estrella, invoca a María. 

 

Si eres balanceado por los oleajes del orgullo, de la ambición, de la maledicencia, de la envidia, mira la estrella, 

invoca a María. 

 

Si la cólera, la avaricia, los deseos impuros, sacuden la frágil embarcación de tu alma, levanta los ojos a María. 

Si perturbado por el recuerdo de la enormidad de tus crímenes, confuso a la vista de las 

torpezas de tu conciencia, aterrorizado por el miedo del juicio, comienzas a dejarte arrastrar 

por el torbellino de la tristeza, a despeñarte en el abismo del desespero, piensa en María. 
Que su nombre nunca se aparte de tus labios, jamás abandone tu corazón; y para alcanzar el socorro de la 

intercesión de Ella, no tomes con negligencia los ejemplos de su vida. 

 

Siguiéndola, no te extraviarás; rezándole no desesperarás; pensando en Ella evitarás todo error. Si Ella te 

sustenta, no caerás; si Ella te protege, nada tendrás que temer; si Ella te conduce, no te cansarás; si Ella te es 

favorable, alcanzarás el fin. Y así verificarás por tu propia experiencia con cuánta razón fue dicho: “Y el nombre 
de la Virgen era María”. 
 
En Vídeo: https://gloria.tv/video/TL4Sqbc1pDSJ48h1MCVBYcMNo 

 

+++ 

San Bernardo te dice: Sé concha y no canal 
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm 
 
Sant Bernat et diu: Sigues petxina i no canal 
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/bernat.htm    

https://gloria.tv/video/TL4Sqbc1pDSJ48h1MCVBYcMNo
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/bernat.htm
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MIRA L’ESTRELLA, INVOCA MARIA 
 

 
 

Sant Bernat de Claravall 

 

I el nom de la Verge era Maria (Lc 1, 27). Parlem una mica d'aquest nom que significa, segons es diu, Estrella del 

Mar, i que convé meravellosament a la Verge Mare. ... Ella és veritablement aquesta esplèndida estrella que 

s’aixeca sobre la immensitat de la mar, tota brillant pels seus mèrits, radiant pels seus exemples. 

 

Oh tu, qualsevol que siguis, que et sents lluny de la terra ferma, arrossegat per les onades d'aquest món, enmig 

de borrasques i tempestes, si no vols naufragar, no treguis els ulls de la llum d'aquesta estrella! 

 

Si el vent de les temptacions s'aixeca, si l'escull de les tribulacions s'interposa en el teu camí, mira l'estrella, 

invoca Maria. 

 

Si ets balancejat pels onatges de l'orgull, de l'ambició, de la maledicència, de l'enveja, mira l'estrella, invoca 

Maria. 

 

Si la còlera, l'avarícia, els desitjos impurs, sacsegen la fràgil embarcació de la teva ànima, aixeca els ulls a Maria. 

Si pertorbat pel record de l'enormitat dels teus crims, confús a la vista de les vergonyes de 

la teva consciència, aterrit per la por del judici, comences a deixar-te arrossegar pel remolí 

de la tristesa, a esllavissar-te en l'abisme de la desesperació, pensa en Maria. 

 
Que el seu nom mai s'aparti dels teus llavis, mai abandoni el teu cor; i per assolir el socors de la intercessió 

d'Ella, no prenguis amb negligència els exemples de la seva vida. 

 

Seguint-la, no et perdràs; resant-li no desesperaràs; pensant en Ella evitaràs tot error. Si Ella et sustenta, no 

cauràs; si Ella et protegeix, res hauràs de témer; si Ella et condueix, no et cansaràs; si Ella t'és favorable, 

arribaràs a la fi. I així verificaràs per la teva pròpia experiència amb quanta raó va ser dit: "I el nom de la Verge 
era Maria". 
 
En Vídeo: https://gloria.tv/video/TL4Sqbc1pDSJ48h1MCVBYcMNo 

+++ 

 

San Bernardo te dice: Sé concha y no canal 
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm 
 
Sant Bernat et diu: Sigues petxina i no canal 
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/bernat.htm 

https://gloria.tv/video/TL4Sqbc1pDSJ48h1MCVBYcMNo
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/Bernardo.htm
http://mossenjoan.com/vida/Bernat/bernat.htm
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SANTA TERESA 
 DE ÁVILA 

Carmelita descalza 
(1515-1582) 

Retrato de S. Teresa de Jesús. 
Autor anónimo. S. XVI 

 

NADA TE TURBE… 
…Vénganle desamparos,  
cruces, desgracias;  

siendo Dios su tesoro  
nada le falta… 

 
Nada te turbe,  
nada te espante,  
todo se pasa,  
Dios no se muda; 
la paciencia  
todo lo alcanza;  
quien a Dios tiene  
nada le falta: 
Sólo Dios basta. 

Eleva tu pensamiento, 
al cielo sube,  
por nada te 
acongojes,  
nada te turbe. 

A Jesucristo sigue  
con pecho grande,  
y, venga lo que 
venga,  
nada te espante. 

 

 
 
¿Ves la gloria del 
mundo?  
Es gloria vana;  
nada tiene de 
estable,  
todo se pasa. 

Aspira a lo celeste, 
que siempre dura; 
fiel y rico en 
promesas,  
Dios no se muda. 

Ámala cual merece  
bondad inmensa;  
pero no hay amor fino 
sin la paciencia. 

Confianza y fe viva  
mantenga el alma,  
que quien cree y 
espera  
todo lo alcanza. 

 

 

 

 

Del infierno acosado  
aunque se viere,  
burlará sus furores  
quien a Dios tiene. 

Vénganle desamparos,  
cruces, desgracias;  
siendo Dios su tesoro  
nada le falta. 

Id, pues, bienes del 
mundo;  
id dichas vanas;  
aunque todo lo pierda,  
sólo Dios basta. 

 

 

 

www.mossenjoan.com/ 
index_JMSO.html 
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Oración de Consagración 

de la Familia a los 

Sagrados Corazones de 

Jesús y María   

Santísimos corazones de Jesús y 
María, unidos en el amor perfecto, 
como nos miráis con misericordia y 
cariño, consagramos nuestros 
corazones, nuestras vidas, y 
nuestras familias a Vosotros. 
Conocemos que el ejemplo bello de 
Vuestro hogar en Nazaret fue un 
modelo para cada una de nuestras 
familias. Esperamos obtener, con 
Vuestra ayuda, la unión y el amor 
fuerte y perdurable que Os disteis. 
Que nuestro hogar sea lleno de gozo. 
Que el afecto sincero, la paciencia, 
la tolerancia, y el respeto mutuo 
sean dados libremente a todos. Que 
nuestras oraciones incluyan las 
necesidades de los otros, no 

solamente las nuestras. Y que siempre estemos cerca de los sacramentos. 
Bendecid a todos los presentes y también a los ausentes, tantos los 
difuntos como los vivientes; que la paz esté con nosotros, y cuando 
seamos probados, conceded la resignación cristiana a la divina voluntad 
de Dios. Mantened nuestras familias cerca de Vuestros Corazones; que 
Vuestra protección especial esté siempre con nosotros. Sagrados 
Corazones de Jesús y María, escuchad nuestra oración. Amén. 

http://santoscorazones.blogspot.com.es/2010/08/consagracion-los-
sagrados-corazones-de.htm 

+++++++++++++++++++ 

¿DÓNDE ESTÁ EL CORAZÓN VIVO DE 
 JESÚS, LATIENDO DE AMOR, POR 

CADA 
 UNO DE NOSOTROS?: 

 
¡EN LA EUCARISTÍA! 

www.mossenjoan.com/index_JMSO.html 
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